
Siracusa. Slitta la riunione
della  Commissione  Attività
Produttive  dell'Ars  sulla
"Mandorla Val di Noto"
Salta  l’incontro  in  commissione  “Attività  Produttive”  del
parlamento  siciliano  sulle  problematiche  legate  al  credito
agrario e al pacchetto integrato di filiera “La Mandorla del
Val  di  Noto”.  L’incontro  è  stato  posticipato  al  prossimo
martedì.  Ci  saranno  ‘assessore  regionale  all’Agricoltura,
Ezechia Paolo Reale e la titolare della rubrica delle Attività
Produttive, Linda Vancheri, insieme al sindaco di Pachino,
Roberto Bruno

Siracusa.  Relazioni
commerciali  Sicilia-Tunisia,
riparte il progetto Polymeda
Pronto a ripartire il progetto “Polymeda”. Dopo un periodo di
sospensione,  legato  alla  riorganizzazione  dell’ex  Provincia
regionale, oggi Libero Consorzio, l’iniziativa riprende il suo
percorso.Il primo passaggio è stato un incontro convocato dal
responsabile del progetto, Salvatore Mancarella . Polymeda,
realizzata in collaborazione con il Cnr di Catania e l’Utica
di Ariana, associazione degli industriali tunisina, mira a
rafforzare  la  cooperazione  scientifica  e  tecnologia  e  le
relazioni commerciali tra la Sicilia e la Tunisia nei settori
della produzione, trasformazione e imballaggio agro-alimentare
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e del pescato. Sta per essere inaugurato a Tunisi – annuncia
Mancarella – lo Sportello per l’Innovazione che si propone di
fare da tramite per il trasferimento tecnologico dal mondo
della ricerca a quello delle imprese e per esplorare nel tempo
la possibilità di creare forme di collaborazione tra imprese
della provincia di Siracusa e di Ariana nei settori dell’agro-
alimentare  e  ittico  incrociate  con  i  settori  tecnologici
emergenti”.

Siracusa.  Incidente  alla
Pizzuta,  un  giovane  in
prognosi riservata
Ancora un incidente stradale nella cinta urbana. Un ragazzo è
finito all’Umberto I con i medici che si sono riservati la
prognosi  sulla  vita  dopo  che  i  primi  soccorsi  lo  avevano
stabilizzato. Il giovane era alla guida del suo scooter quando
all’incrocio tra via Monti e via Lo Surdo, alla  Pizzuta, si è
scontrato con un’auto. Un impatto violento che lo ha sbalzato
a diversi metri di distanza. Le condizioni del ragazzo sono
subito apparse serie.

Il Tar di Palermo da ragione

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-incidente-alla-pizzuta-un-giovane-in-prognosi-riservata/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-incidente-alla-pizzuta-un-giovane-in-prognosi-riservata/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-incidente-alla-pizzuta-un-giovane-in-prognosi-riservata/
https://www.siracusaoggi.it/il-tar-di-palermo-da-ragione-alla-fondazione-inda-sospesa-la-revoca-e-il-recupero-del-cofinanziamento-di-un-milione-di-euro/


alla Fondazione Inda: sospesa
la revoca e il recupero del
cofinanziamento di un milione
di euro
Il  Tar  di  Palermo  ha  dato  ragione  alla  Fondazione  Inda.
Sospeso  il  provvedimento  dell’Assessorato  Turismo,  sport  e
spettacolo della Regione Siciliana del giugno scorso con cui
si chiedeva la revoca e il recupero totale del cofinanziamento
di  1.075.000 euro ottenuto attraverso la presentazione del
progetto esecutivo nell’abito del PO. FSER 2007/1013, anno
2009.
I giudici amministrativi della terza sezione hanno accolto la
tesi della Fondazione siracusana, difesa dall’avvocato Carlo
Comandè,  constatando  una  sufficiente  “parvenza  del  buon
diritto”.

Siracusa. Il Pronto Soccorso
si rifà il look per diventare
accogliente  e  funzionale.
Trasferito  il  Primo
Intervento per codici bianchi
Novità per i pazienti in codice bianco, o al massimo verde ,
al pronto soccorso di Siracusa. Da domani saranno “dirottati”
all’ambulatorio del Punto di Primo Intervento, trasferito in
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locali attigui all’area di emergenza.
Il trasferimento del Punto di Primo Intervento, dal Rizza
all’Umberto I, consentirà di velocizzare i tempi di attesa per
i pazienti con patologie minori che si rivolgono al pronto
soccorso.
Il  provvedimento  rientra  nel  programma  di  riorganizzazione
degli spazi del pronto soccorso, voluto dal direttore generale
dell’Asp di Siracusa, Salvatore Brugaletta.
“Mentre si lavora alla realizzazione del nuovo ospedale non si
può non agire sulla struttura esistente anche con piccoli
interventi”,  ha  spiegato.  “Non  necessitano  grandi
finanziamenti  per  consegnare  alla  città  un  ambiente
importante,  qual  è  quello  dell’area  di  emergenza,  più
funzionale  ed  accogliente.  Gli  interventi  messi  in  atto
miglioreranno il percorso assistenziale di ogni paziente da un
lato e, dall’altro, permetteranno agli operatori sanitari di
poter  esprimere  al  meglio  le  loro  indubbie  qualità
professionali”.
Il Punto di Primo Intervento è attivo dalle 8 alle 20, dal
lunedì al venerdì; sabato dalle 8 alle 10. E’ gestito da
medici di continuità assistenziale ed è provvisto di sala
d’attesa dedicata. Vi si accede sia attraverso il triage del
Pronto soccorso che direttamente.
Intanto sono già in fase avanzata i lavori di restyling degli
spazi  del  Pronto  soccorso  con  interventi  di  pulizia
straordinaria e tinteggiatura delle pareti, sistemazione della
cartellonistica e dei monitor informativi, predisposizione di
un ambiente riservato dedicato al triage in privacy e sala
d’attesa per i pazienti ai quali è già stato assegnato il
codice di priorità.
I lavori stanno proseguendo con la realizzazione di una terza
sala d’attesa per i parenti, allocata nell’area prospiciente
il posto di Polizia e l’unificazione di due ambienti nell’area
di emergenza per la realizzazione di uno spazio adeguato per
l’Osservazione  breve  intensiva  con  6  posti  letto  in  open
space. I lavori si concluderanno in breve tempo.



Siracusa. Scuola via Algeri,
un  esercito  di  volontari
pronti  a  ridipingere  le
pareti
L’ormai collaudato esercito di volontari torna ad armarsi-
questa volta di pennello – e si prepara alla fase due della
sistemazione  del  plesso  di  via  Algeri  dell’istituto
comprensivo “Chindemi”, vandalizzato a fine agosto e rimesso a
posto, almeno dal punto di vista della pulizia, il 30 agosto
scorso nel corso del primo, ben riuscito, esperimento a cui
associazioni,  esponenti  delle  istituzioni  e  cittadini
volenterosi  hanno  dato  il  loro  contributo.  La  dirigente
scolastica Pinella Giuffrida lancia oggi un nuovo appello, a
cui in tanti hanno già aderito. C’è un secondo appuntamento,
fissato per venerdì e sabato, alle 8,30, proprio nel plesso di
via  Algeri.   L’obiettivo  è  ritinteggiare  le  pareti  della
scuola, un gruppo per ogni classe. “Prevedo – dice Giuffrida-
un’ampia  partecipazione  perché  è  chiaro  un  concetto:  la
cittadinanza non accetta atti vandalici nei luoghi frequentati
dai piccoli. Prova di quanto affermo – aggiunge la preside – è
nel grande impegno posto da oltre 100 persone per ripulire e
migliorare  l’istituto,  ma  anche  di  privati  che  con  aiuti
economici ci hanno permesso di ottenere il materiale per la
pitturazione”. Ci si sbraccia ancora, dunque, per la scuola
che è ormai diventata simbolo della determinazione della parte
migliore della città, la più ampia, a non sottostare a chi
agisce  a  discapito  della  comunità.  “Quello  che  dirigo-
conclude  Giuffrida  –  è  un  vero  presidio  di  legalità  e
sicurezza  per  tanti  bambini  e  ragazzi”.
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Siracusa. Acqua, "Articolo 4"
in  polemica  con  Garozzo.
"Spegne il dibattito politico
portandolo in tribunale"
“Non  si  porti  in  tribunale  il  dibattito  politico  sulla
gestione del servizio idrico”. Chiaro il messaggio che il
coordinatore cittadino di “Articolo 4”, Gaetano Penna lancia
al sindaco, Giancarlo Garozzo dopo l’annuncio di un possibile
percorso legale per turbativa d’asta che il primo cittadino
potrebbe  avviare  sulla  questione  acqua.  “Ravvisare  tentate
turbative d’asta da parte di chi, avvalendosi del diritto alla
libertà di pensiero, hanno fatto sentire la propria opinione
in merito a questioni relative alla futura gestione di servizi
essenziali – commenta Penna- suscitano qualche perplessità,
mettendo  in  dubbio  il  reale  grado  di  disponibilità  al
confronto, tanto decantata da Garozzo in più occasioni”. Il
tono di Penna si fa più duro quando invita il sindaco a
“rinfrescarsi i principi dell’articolo 21 della Costituzione”
che concede ad ognuno il diritto alla libertà di espressione. 

Vendicari.  Soccorsi  migranti
nella  notte,  sbarco  anomalo
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in barca a vela
Sbarco anomalo in tempi di Mare Nostrum, 39 migranti sono
arrivati  nella  notte  a  Vendicari.  Non  è  stato  semplice
individuare con esattezza la loro posizione segnalata da una
telefonata  alla  sala  operativa  della  Guardia  Costiera.
All’altro capo del telefono proprio uno degli stranieri che ha
cercato di fornire indicazioni utili per i soccorsi. Arrivati
poco dopo da Portopalo e da Siracusa. La Guardia Costiera si è
occupata di trasbordare i migranti nel capoluogo, al porto
Grande.  Si tratta di 25 uomini, 7 donne e 7 minori di
nazionalità varia: siriana, irachena, afghana e somala.
Nel frattempo,  un’unità del Reparto Navale della Guardia di
Finanza di Siracusa ha intercettato, al largo di Vendicari,
una imbarcazione a vela, di circa venti metri, presumibilmente
utilizzata per il trasporto dei migranti, con a bordo due
uomini. I due, ritenuti come possibili scafisti, sono stati
accompagnati a Siracusa a disposizione della magistratura.
(foto: archivio)

Siracusa.  Impianti
pubblicitari,  Rodante:
"Gestione  comunale  per
migliorare i servizi"
Applicare il piano regolatore degli impianti pubblicitari come
sistema per fare cassa, ma soprattutto per salvaguardare il
decoro urbano. Questa l’opinione del consigliere comunale di
“Progetto  Siracusa”,  Fabio  Rodante  dopo  l’annuncio
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dell’assessore  al  Bilancio,  Gianluca  Scrofani  di  una
razionalizzazione  dell’offerta  pubblicitaria  relativa
all’impiantistica privata e comunale. In altre parole l’idea
del Comune sarebbe quella di abbattere i cartelloni abusivi,
installando  nei  luoghi  ritenuti  appropriati,  impianti
comunali, gestiti dagli uffici, i cui introiti andrebbero a
coprire alcuni servizi per la città. “L’iniziativa- commenta
Rodante-  si  sposerebbe  alla  perfezione  anche  con  il
regolamento del decoro urbano approvato dal consiglio comunale
nei mesi scorsi. Si potrebbe, inoltre, gestire in maniera
coordinata-  conclude  il  consigliere  comunale-  zone  di
fondamentale  importanza  come  il  Foro  Siracusano,  Villa
Reimann, il parco di Bosco Minniti, i giardinetti di piazza
Adda e di viale Regina Margherita, la pista ciclabile ed altre
aree e parcheggi pubblici”.

Siracusa. Mensa scolastica e
servizi,  Vinci:  "Promesse
cadute nel nulla?"
“Nessuna notizia sul miglioramento del servizio di refezione
scolastica”.  A  tornare  sull’argomento  è  la  consigliera
comunale Cetty Vinci della Lista Mangiafico. “Le criticità del
servizio  di  mensa  scolastica-  ricorda  Vinci-  sono  state
ampiamente approfondite lo scorso anno scolastico, con delle
garanzie  da  parte  del  Comune  che  non  sono  ancora  state
trasformate in atti concreti. Proposte innovative che non sono
ancora state raccolte, lasciando indietro Siracusa rispetto a
realtà che hanno già adottato sul territorio italiano alcune
modalità di gestione dei pasti dei bimbi più attente ai temi
della  sostenibilità  e  del  rispetto  dell’ambiente:  cibo  a
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chilometro zero, possibilità di scelte alternative alla dieta
tradizionale, adozione della differenziata per lo smaltimento
delle  stoviglie,  uso  di  stoviglie  biodegradabili  e
compostabili, recupero del cibo non utilizzato attraverso le
mense dei più bisognosi, per citare solo alcuni dei punti
affrontati”. La consigliera comunale sollecita l’assessorato a
comunicare i propri intendimenti e la tempistica prevista.
 Per  questo  invitiamo  il  nuovo  assessore  ad  un  confronto
celere e a dirci quali siano i suoi intendimenti, anche sul
tema  dell’inadeguatezza  degli  istituti  scolastici  alle
necessità  degli  alunni  diversamente  abili:  “sul  piano  dei
servizi  igienici-  sottolinea  Vinci-  spesso  c’è  solo  una
parvenza di bagno per diversamente abili, molti servizi non
hanno  la  tazza  con  l’incavo,  Occorrono  i  maniglioni
posizionati correttamente e tanti altri interventi tutt’altro
che trascurabili”


